



hilodirecto

CARICOM Y UNIÓN EUROPEA FIRMAN ACUERDO DE COOPERACIÓN

El presidente guyanés, Donald Ramotar, encargado principal de los asuntos agrícolas en la Comunidad del Caribe (CARICOM), firmó un acuerdo de cooperación con la Unión Europea dirigido a potenciar ese sector en la región antillana. El programa cuenta con un fondo de más de ocho millones de euros e implica a diversos organismos del área como el Instituto de Investigación y Desarrollo Agrícola del Caribe. Según el secretario general de CARICOM, Irwin LaRocque, la iniciativa llega en un momento de grandes retos para aumentar la competitividad en esta región. (PL)

BRITÁNICOS PROTESTAN CONTRA RECORTES



En el Reino Unido miles de ciudadanos rechazaron nuevos recortes al bienestar y el impuesto al dormitorio vacío y denunciaron reformas impulsadas por el Gobierno, que empobrecerán a las personas de menos recursos. En más de 50 ciudades los británicos llamaron al primer ministro, David Cameron, a revisar sus políticas respecto a las últimas reformas en el país, en especial el llamado "impuesto al dormitorio vacío", que afectará a los pobres que sobreviven en viviendas sociales y del paro. (Hispan TV)

IRAQ: CONTINÚA VIOLENCIA EN VÍSPERAS DE ANIVERSARIO DE INTERVENCIÓN

Al menos 18 personas murieron y 30 resultaron heridas por la explosión de dos coches bomba en la ciudad de Basora, sur de Iraq, en vísperas del décimo aniversario de la invasión estadounidense, que ha cobrado la vida de 112 mil civiles. El primer atentado se registró en la terminal de autobuses del distrito de Garmat Alí, de Basora, la mayor ciudad del sur iraquí, donde decenas de personas esperaban la salida de sus transportes. Un segundo vehículo cargado de explosivos detonó en un estacionamiento de un complejo gubernamental. (Notimex)

LLUVIAS EN COLOMBIA DEJAN MILES DE DAMNIFICADOS



Al menos 20 mil personas resultaron damnificadas en el departamento colombiano de Chocó (noroeste) en el inicio de la primera temporada de lluvias del año en el país. Las fuertes precipitaciones comenzaron el viernes pasado y ocasionaron el desbordamiento de los ríos Tamaná, Hábita, Baudó e Ingá, causando estragos principalmente en los municipios de San José del Palmar, Medio Baudó y Nóvita. (DPA)



La presidenta del CNE, Tibisay Lucena. FOTO: CNE

Ente electoral venezolano rechaza declaraciones injerencistas de EE.UU.

CARACAS, 17 de marzo.—La presidenta del Consejo Nacional Electoral de Venezuela, Tibisay Lucena, rechazó hoy las declaraciones de la secretaria de Estado adjunta de EE.UU. para América Latina, Roberta Jacobson, quien cuestionó el proceso electoral venezolano exigiendo comicios "abiertos, justos y transparentes".

"Hemos visto las declaraciones infelices de la señora Jacobson, cuyo contenido injerencista e irrespetuoso rechazamos contundentemente", dijo Lucena al ratificar la "fortaleza" del sistema electoral venezolano.

Igualmente, confirmó que los venezolanos defenderán la democracia ante cualquier agresión externa o interna y recordó que este pueblo ha construido la democracia más palpitante de América Latina, según AVN.

Por otra parte, el Presidente Encargado de Venezuela y candidato a los comicios del 14 de abril, Nicolás Maduro, llamó hoy al pueblo a continuar en los próximos seis años con el legado que dejó el líder de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez.

En entrevista con el periodista José Vicente Rangel, Maduro dijo que su Gobierno será "la garantía de paz en Venezuela" en comparación con "la oposición, que nunca ha abandonado el camino del golpismo".

Maduro, quien además estrenó una cuenta en la red social Twitter (@NicolasMaduro), invitó al pueblo venezolano a dedicar una victoria de diez millones de votos al Comandante Chávez.

PRIMERA EMISIÓN DE ALÓ COMANDANTE

En la primera emisión del programa Aló Comandante de hoy se transmitió un resumen del programa no. 49 de Aló Presidente, en donde el Comandante Hugo Chávez resaltó la necesidad de la integración de los pueblos latinoamericanos.

Dicha transmisión del programa habitual de Chávez se realizó en el Campo de Carabobo, en el año 2000, y fue conducido por Chávez junto al líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

A partir de este y todos los domingos se divulgará Aló Comandante, un compilado de tres horas de todos los Aló Presidente, medio de contacto que mantuvo Chávez con el pueblo venezolano durante 13 años.

Presidentes latinoamericanos en Roma para asistir a misa del Papa

ROMA, 17 de marzo.—Presidentes y delegaciones de América Latina arribaron hoy a esta capital para asistir a la misa de inauguración del pontificado del Papa Francisco, que se celebrará el próximo martes en la Plaza de San Pedro del Vaticano.

La mandataria argentina, Cristina Fernández, llegó al aeropuerto militar de Ciampino, situado a 15 kilómetros al suroeste del centro de Roma, acompañada por una delegación de alto nivel. Está previsto que el lunes se reúna con el Santo Padre, de origen argentino, en la primera audiencia del nuevo Sumo Pontífice con un jefe de Estado, informó PL.

Asimismo, la presidenta brasileña, Dilma Rousseff, viajó a la capital italiana para asistir a la ceremonia en representación del país con mayor población de católicos de América Latina.

Sebastián Piñera, mandatario de Chile, asistió al primer Ángelus dominical del pontificado de

Francisco, en la Plaza de San Pedro, al cual acudieron más de 150 mil personas.

Una delegación dominicana, encabezada por la primera dama, Cándida Montilla, e integrada por el ministro administrativo de la Presidencia, José Ramón Peralta, y el vicecanciller José Manuel Trullols, llegó también este domingo.

También se confirmó la llegada del vicepresidente de Nicaragua, el general retirado Moisés Omar Halleslevens, y la ministra de Asuntos Exteriores de Colombia, María Ángela Holguín.

Los presidentes de Ecuador, Rafael Correa; de Honduras, Porfirio Lobo, entre otros, han anunciado su viaje a Roma.

A la misa de inauguración de Francisco, primer latinoamericano elegido como Papa, se prevé la asistencia de más de un millón de personas y 150 delegaciones oficiales de varias naciones, informaron fuentes de la Santa Sede.

Expresionero de ilegal base naval de Guantánamo revela abusos a menores

WASHINGTON, 17 de marzo.—Un expresionero de la cárcel en la ilegal base naval de Guantánamo reveló que durante su estancia en ese centro, vio a menores de edad entrando en el lugar, donde fueron objeto de un trato cruel.

Murat Kurnaz, que fue detenido en Pakistán en el 2001 y puesto en libertad en el 2006, aseguró que, durante su encarcelamiento, pudo ver "a unos menores de 9 y 12 años en la cárcel" y que sufrió mucho dolor al ser testigo de cómo los guardias del centro los golpeaban, informó *Russia Today*.

De acuerdo con Kurnaz, de nacionalidad alemana y que fue detenido erróneamente por vía extrajudicial para permanecer en varios centros de detención norteamericanos unos cinco años, la única razón por la que llevan a algunos reos a la cárcel de Guantánamo, es porque en ese lugar no hay rastro de los derechos humanos.

Según el exreo, los norteamericanos le sometieron a distintos tipos de tortura, tales como descargas eléctricas, palizas mortales y humillación, sin que se le hubiese imputado cargo alguno.

Chile: Michelle Bachelet será candidata presidencial

SANTIAGO DE CHILE, 17 de marzo.—La expresidenta de Chile, Michelle Bachelet, será proclamada candidata a las primarias presidenciales el próximo 13 de abril, según anunció el presidente del Partido Socialista de Chile (PS), Osvaldo Andrade.

La exmandataria anunció el viernes pasado la renuncia a su cargo de directora ejecutiva de ONU Mujeres, que había asumido en el 2010. "Vuelvo a mi país", indicó.

La proclamación de Bachelet la

Premier japonés incita a su Partido a buscar liderazgo legislativo

de los asientos en la elección de la Cámara Alta.

Ambos partidos tienen 325 asientos de los 480 de la Cámara Baja, mientras que el principal opositor Partido Demócratico de Japón, que perdió el poder en las elecciones pasadas, mantiene su condición de principal fuerza política en la Cámara Alta.

El PLD presentó, además, sus políticas para el 2013 dirigidas a acelerar la reconstrucción de las zonas devastadas por los desastres del 2011, revitalizar la economía, reformar el sistema de educación y proteger el territorio nacional. El Primer Ministro subrayó también su voluntad de mejorar las fuerzas de autodefensa nacional.



La misa de inauguración del pontificado del Papa Francisco se llevará a cabo en la histórica Plaza de San Pedro del Vaticano.